



Argentine Couteau

Il était une fois dans le Nord
de l'Afrique, ou les folles aventures
de Mamie Argentine.

Argentine a dix-sept ans lorsque, le 1^{er} novembre 1954, dans un cimetière des Aurès-Némentchas, elle entend siffler les premières balles de la guerre d'Algérie.

De sa vie de pensionnaire espiègle à son engagement pour la défense de l'Armée française et des Anciens Combattants elle nous promène d'un bout à l'autre de l'Algérie.

Des jours heureux de son enfance, au drame que fût la perte de sa terre natale Argentine nous raconte, Alger, la Kabylie, la Mitidja, la Plaine de la Seybouse, l'Ouarsenis, le Zaccar, la Frontière tunisienne et son retour en France le 1^{er} mai 1963. Ceci est le récit vivant d'une jeune femme qui gardera toujours l'Algérie au fond de son cœur.

C'est ensuite sa passion pour le tennis de table qu'elle nous fait vivre à travers ses tournois, ses championnats d'Europe et du monde, racontés avec humour.

Son engagement auprès de l'Office National des Anciens Combattants et Victimes de Guerre, ses poèmes, ses voyages avec les "Pupilles de la Nation". La Sicile, la Grèce, la Norvège, l'Italie, l'Allemagne, la Hollande, la Bosnie-Herzégovine et la Croatie, tous ces pays et leurs lieux de Mémoire donnent prétextes à des anecdotes drôles, tristes ou joyeuses.

Ce livre est une intéressante et plaisante tranche de vie, racontée par une octogénaire, qui malgré sa joie de vivre n'a jamais pu oublier son ALGERIE.